



Universidad  
Autónoma  
de Nayarit

Tepic, Nay. 18 de Octubre de 2024.

### OFICIO DE COMISIÓN

C. Francisco Javier Gómez Carrillo  
Puesto: Docente  
No. de Empleado: 70400  
Adscripción: Secretaría de Rectoría.

Por este conducto se le comisiona para **trasladar a la C. Rectora** del Aeropuerto Internacional de Puerto Vallarta, Jal. a Tepic, Nay. el día 18 de Octubre de 2024.

El traslado se encomienda sea en el **vehículo oficial Ford Territory 2024, Color Blanco, Placas RFM-107-B** de Nayarit y número de Serie **LJXBS5A34RYF51768**.

Por el día: viernes 18 de octubre de 2024

FIRMA DE RECIBIDO

  
FRANCISCO JAVIER GÓMEZ CARRILLO

AUTORIZA LA COMISIÓN

  
Universidad  
Autónoma  
de Nayarit  
SECRETARÍA DE LA RECTORÍA  
M.C. GLORIA MACHAIN IBARRA  
SECRETARÍA DE RECTORÍA

C.c.p. Archivo.

GMI/GCCG\*rmim

Secretaría de  
Rectoría

Torre de Rectoría, 4<sup>to</sup>. Piso  
Ciudad de la Cultura "Amado Nervo" C.P. 63000 Tepic, Nayarit  
Tel.: 311 211 88 01 | sr@uan.edu.mx



Ciudad de México, a 18 de Octubre de 2024.



Hoy, estuve presente en la LXII sesión ordinaria del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines, de la ANUIES. Contamos con la presencia de la Dra. Rosaura Ruiz Gutiérrez, Secretaria de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación y de la Dra. Carmen Enedina, encargada del Despacho de la Subsecretaría de Educación Superior, en representación del Mtro. Mario Delgado, Secretario de Educación Pública.

Durante la jornada, se presentaron temas de gran relevancia, como el informe detallado sobre el Panorama Nacional de la Cobertura de Educación Superior en nuestro país, los avances que las universidades y las IES hemos tenido en cada entidad federativa para cumplir la meta proyectada a 2030; así como los aspectos a considerar para nuestros planes de trabajo y organización en materia de educación para 2025. Se eligió representante de CUPIA ante el Consejo Nacional, quedando electa por unanimidad la Dra. Lilia Cedillo Ramírez, rectora de la BUAP, para cubrir un segundo periodo.

Una reunión de trabajo por demás enriquecedora, donde coincidimos que, gracias al trabajo colaborativo, las alianzas y el fortalecimiento de las redes, seguiremos avanzando.

Gracias por las atenciones y acompañamiento de ambas Secretarías y de ANUIES para que lleguemos a soluciones conjuntas y de fondo en los temas prioritarios y urgentes de la UAN.